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総会風景 

 

平成 23年度第 14回通常総会は、さる 2月 12日（日） 例会「総会ウォーク」 終了後 

午後 1時 30分より、「かながわ女性センター」において 147名の出席のもと開催されました 

 

総会に先立ち、恒例の表彰があり、次の方が受賞されました。（敬称略） 

●平成 23年度年間完歩表彰 

23年度の通常例会 37回の内、18回以上完歩者を対象に表彰した。対象者は合計で 106名、その内 18回 

以上が 48名、28回以上が 58名でした。（完歩者名は会報 3月号にて紹介しています） 

●イヤーラウンドコース清掃活動に対する表彰（10回実施） 

 全 10 回参加者：田村初子、西澤久裕、弥勒寺裕、横内靖夫、鈴木

よし江（他協会会員）。 8 回以上参加者：猪股昭紀、倉林久枝、佐

藤礼子、鳥井秀春、馬場豊乃、馬場弘之、松澤竹夫（他協会会員）、

石川昭子、岡村茂、平野武宏、深川和子、深澤孝俊  

横須賀市から 5回も参加された方：飯島美代子（他協会会員） 

●会長特別表彰   

  全 37回通常例会完全完歩 ：石田敏雄（5年連続）、 

岩下秀子（3年連続）、倉林久枝（3年連続） 

  県外在住会員で、年間完歩回数を初めてクリアされた方：小川由美子、加藤礼子、田村心一 

当協会のスポーツドクターとして例会運営に大きく貢献された方：弓削玄雄 

続いて議事に移り、議長に平野会長を選出し４件の議案が審議されました。 

●第一号議案 平成 23年度事業報告及び決算案承認について 

東日本大震災の関係で 4回、荒天で 1回の計５回の例会中止があり、39 回の例会を実施した。39回の参加

者総数は 10,547 名でした。また 5 月 10 日の例会の参加費及び例会時に募金活動を実施し、義援金として

116,641円を KWAへ提出した。（神奈川新聞社経由で日本赤十字社へ）。ウォークメイトも東日本大震災で 1

回中止、11 回実施（1,045 名）、イヤーラウンドウォークの参加者は 3,155 名でした。いずれも昨年実績をかな

り上回った。 

決算について、収入4,321千円、支出 4,247千円で、74千円の正味財産額増となり、前期繰越正味財産額に

繰り越すことを提案、監査報告を行った。 

●第二号議案 平成 24年度事業計画案及び予算案承認について 

  平成 24年度からウォークメイトは「ふじさわ歩友会」で運営していくこととした。例会は 44回（特別企画例会 

４回、通常例会 40回）を計画し、完歩対象例会数は通常例会 20回以上、30回以上とした。また、パスポート

シリーズとして、ゆっくりウォーク：10回の内 7回、サマーシリーズ：6回の内 4回、鎌倉道シリーズ：2年間で 

6回の内 4回をそれぞれ完歩賞対象回数とした。 

平成 24年度から次のように事業推進体制、組織の変更を行うと提案した。 

従来の第 1、第 2、第 3事業を統合し事業部会とする。第 4事業は行政・地域と共同して健康ウォーキング 

普及事業を行う「ふじさわ歩友会」として自立させた。事務局から広報部会を独立させた。平成 24年度予算に

ついて、収入 4,142 千円、支出 4,912 千円（15 周年事業費を含む）で収支差額▲770 千円となり、前年繰越

正味財産額を充当する。 

（7頁へつづく） 
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馬場弘之さん 

●第三号議案 会則の一部改定の承認について 

実態に合わせた表記に変更した。役員を「理事」、「幹事」としていたが、役員の呼称をすべて「スタッフ」と変

更し、スタッフの中から「理事」を選出、「幹事」の呼称は廃止した。事務所は事務局長宅に置くとしていたが、

会長宅又は事務局長宅に置くとした。 

●第四号議案 理事及び監事の推薦者承認について 

現在の理事、監事の任期満了に伴い全員が退任、新理事 17名及び新監事 2名の推薦者が提案された。 

 以上の４議案について、提案の採決に入り、参加者過半数以上の挙手で４議案すべてが可決・承認さ

れた。続いて第一回理事会において会長に西澤久裕氏が選任され、副会長、事務局長以下の役割が決

定した。理事の役割紹介及び新スタッフ４名を紹介して午後 2時 40分終了した。 

 

[新理事・新監事] ☆印は新任（敬称略） 

理 事 

西澤久裕（会長）、深澤孝俊（副会長 事業部会統括）、立花正幸（副会長 指導者会統括）、川澄武雄（副会長 

広報部会統括）、☆岡村茂（事務局長）、☆石田敏雄（事務局次長 会員管理担当）、☆小塚四寿（事務局次長 

会計担当）、☆池内淑皓（事業部会 広報部会）、石田幸子（事業部会）、金井眞子（事業部会）、金井裕（事業

部会）、☆阪本茂義（事業部会 広報部会）、高杉政利（指導者会）、☆馬場豊乃（事業部会 事務局）、藤井誠

（事業部会 広報部会）、☆弥勒寺裕（事業部会）、吉原正夫（事業部会） 

監 事 

奥俊治、☆露木照久 

総会では理事・監事の承認をいただきましたが、この他に 36名のスタッフがおります。氏名は省略。 

 

 

 

 

渡辺 正俊さん 

一昨年の 10月に入会してから、メタボ解消のため平日は仕事、休日は例会という生活

を続けるうちに 1800 を完歩しました。その際、「これを機会に」と平野前会長から老練

かつ巧妙な勧誘を受け、承諾してしまいました。頑張りますのでよろしくお願いします。 

櫻井 純二さん 

FWAに入会し、丸２年がたちました。その間、スタッフの方や会員のみなさんと楽しく

歩かさせて頂きありがとうございました。 これからも楽しく歩けますよう、尐しでもお役

にたてればと思います。よろしくお願いいたします。 

青柳 嘉祥さん 

地図を頼りに、知らない、自然豊かでアップダウンの尐ない地域を歩くのが好きです。歩くのがあまり速くないので、できれば

「ゆっくりウォーク」を中心に、スタッフとして活動していきたいと思っています。微力ですが、どうぞよろしくお願い致します。 

馬場 弘之さん 

2012年からスタッフになりました、宜しくお願いします。 『いのちの対話』で知られる鎌田 實医師

の受け売りです。セロトニン、別名「幸せホルモン」と言うのが有り、その分泌を促す方法の一つが

ウォーキングだそうです・・・・・。この続きをいずれ会報で紹介させて頂きます、ご期待下さい。 

  

左から渡辺正俊、青柳嘉祥 

櫻井純二の皆さん 

 

新しいスタッフの皆さん 自己紹介でえ～す 

 


